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平成29年度　弘前市市民後見人フォローアップ研修③　受講者アンケート

1.講義「家族法・相続について」 2.事例検討 研修全体についての感想

評価 感想文 評価 感想文 感想文

1 よくわかった。 なし。 なし。 難しかった。 有意義だった。

2 よくわかった。 基礎的なことを教わることがないので知識が増えてよかった。 よくわかった。
具体的な事例なのでみんなで議論し、いろいろな方法が出てき
て大変参考になりました。

市民後見人の方で会うことがないので、お互い知り合える場所
があることはよいと思う。

3 よくわかった。 家族法・相続について教われてよかったです。 よくわかった。
皆さんの意見や支援方法がいろいろ出たので大変よかったで
す。

講義と事例検討のプログラムで参加者方との意見交換もでき
て、よかったです。ありがとうございました。

4 よくわかった。 弁護士から直接講義を聞いてわかりやすかったです。 よくわかった。
答えの出ない事例ですが、有り得ると思うので実際に携わる方
は大変だと思います。

郷は平日の日中で初めて参加できて、事例も含めて本当に勉強
になりました。ありがとうございます。

5 よくわかった。 なし。 だいたいわかった。 なし。
いろいろ話し合いができてよかった。しかし人それぞれで対応
は難しいと思いました。

6 よくわかった。 なし。 よくわかった。 とても難しいケースでした。今後が気になります。
初めて参加しましたがとても勉強になりました。誘っていただ
きありがとうございました。

7 だいたいわかった。
相続についてはいろいろ深い問題なので、興味深くとても勉強
になりました。

だいたいわかった。
障害者の方は色々な問題を抱えているので難しいと感じまし
た。

事例検討はとても勉強になります。色々なケースがあっていつ
も悩みますが、繰り返しがいつも必要だと感じます。

8 だいたいわかった。
その時は大体わかったつもりでも細かい部分までは何もわかっ
てないかもしれません。メモしているのに休憩時間に読み返す
と、わからない所がたくさんあった。

あまりわからなかった。 難しかった。 なし。

9 だいたいわかった。 なし。 あまりわからなかった。 なし。 なし。

10 だいたいわかった。 なし。 あまりわからなかった。 なし。 金銭が関わるので難しい。

11 だいたいわかった。 なし。 だいたいわかった。 なし。 大変勉強になりました。

12 だいたいわかった。 優しく話しかけてくれたのでわかりやすかったです。 よくわかった。 様々なことが考えられて勉強になりました。 時々の出席ですが、忘れない程度に参加していきたいです。

13 だいたいわかった。 なし。 よくわかった。 なし。 なし。

14 だいたいわかった。 相続について話を聞けてよかったと思います。 なし。
大変難しい事例検討でした。もしこのようなケースが来たら、
きっと結果が出ない、後見人の方が大変かと思います。

毎回事例検討を行うので大変勉強になります。これからも続け
て欲しいと思います。

15 だいたいわかった。
法律を聞いて難しいと思いましたが、説明がわかりやすかっ
た。ただ、周りの方はお休みのようで、もったいなく思う。

よくわかった。

何が答えかわからなかった。例として、「統合失調症」という
キーワードで考えうる範囲や想像がなかなかできませんでし
た。このケースはいろいろと検討できるものがあり、手立てを
学習していきたいと思いました。大変勉強になりました。

貴重な時間を体験させて頂いているので研修の終わりにテスト
を実施して欲しい。ポイントを把握したい。

16 だいたいわかった。 なし。 よくわかった。 なし。 わかりやすくてよかったです。

17 だいたいわかった。 なし。 だいたいわかった。 なし。
現在支援している方との比較検討となり大変勉強になりまし
た。


